

PELITA

Pemuka Dan Masyarakat Respon Giat Khatam Quran, Firdaus Ilyas: Masjid Ar-Raudha Untuk Edukasi Generasi Islamia

Adi Kampai - SUMBAR.PELITA.WEB.ID

Feb 7, 2023 - 08:34



Padang -- Wacana masjid sebagai pusat edukasi dalam artian tempat mengaji atau mengimplementasikan pendidikan islam sebagai upaya menciptakan manusia paripurna melalui kegiatan Khatam Quran di Masjid Ar-Raudha di RT 5/RW 6 Kampung Lapai, Kota Padang berjalan mulus. Psenalnya, pawai alegoris yang dirangkai dengan penyerahan hadiah, piagam dan tropi diramaikan masyarakat sekitar.

Pawai Alegoris Khatam Quran di masjid itu direspon positif Pemerintahan Kecamatan Nanggalo yang diwakili Sekcam didampingi Ketua Masjid Ar-Raudha, Drs Firdaus Ilyas, MM, Ketua LPM Lapai Sonny Affando mewakili Lurah Lapai dan Lurah Olo, serta turut hadir para pemuka masyarakat kedua kelurahan di Kecamatan Nanggalo tersebut.

Ketua Panpel Khatam Quran, Oslan kepada media ini, Senin (6/2/2023) melaporkan route pawai alegoris sekitar Jln Gajah Mada-Jln Jhoni Anwar Kecamatan Nanggalo berjalan lancar dan sukses berkat koordinasi dengan semua pihak terkait dan dukungan para orang tua santri.

Ketua Masjid Ar-Raudha, Firdaus Ilyas mengatakan Masjid yang berlokasi di RT 5/RW 6 Kampung Lapai sebagai masjid warga dua perumahan besar yakni Griya Mawar Kelurahan Lapai dan Mega Asri Kelurahan Olo Kecamatan Nanggalo, dimana sejak Masjid Ar-Raudha didirikan pada tahun 2007 silam belum pernah melaksanakan Khatam Quran.

Lebih lanjut diungkapkan Firdaus Ilyas, tokoh masyarakat Kota Padang yang berkediaman di perumahan Mega Asri itu, menyampaikan dirinya dipercaya sebagai Ketua Masjid Ar-Raudha pada tahun 2018, selain melaksanakan kegiatan-kegiatan dakwah secara rutin dan pengajian rutin setiap bulan, juga sudah melaksanakan kegiatan Khatam Quran.

"Tiga tahun kepemimpinan kami di Masjid Ar-Raudha ini, kami bersama pengurus dan dukungan masyarakat kedua warga perumahan tersebut dan masyarakat lainnya membenahi fisik dan pada tahun 2022 lebih memantapkan Taman Pendidikan Quran (TPQ) seiring pada tanggal 4 Februari 2022 lalu diresmikan Wako Padang Bapak Hendri Septa," jelas Firdaus.

Firdaus Ilyas, yang mantan Kadishub Kota Padang ini selaku Ketua Masjid dan Panpel mengucapkan terimakasih pejabat Pemko dan pemuka masyarakat yang hadir, sehingga pelepasan Pawai Taquruf secara serimonial berjalan lancar dan sukses.

"Alhamdulillah berkat dukungan semua pihak yang tak dapat saya sebutkan satu-persatu kegiatan Khatam Quran pasca pandemi covid ini berjalan sesuai rencana. Hanya Allah Swt yang akan membalas kebaikan Bapak dan Ibu yang hadir dengan pahala yang berlipat ganda. Amin," tutup Firdaus Ilyas.

Dari pantauan media ini, masjid Ar-Raudha mulai secara rutin membagikan makanan setiap ba'da jum'at diperuntukkan untuk jama'ah shalat jum'at yang diberi nama "Jum'at Berkah".

Hal-hal yang dilakukan Masjid Ar-Raudha dalam mengelola masjid dapat dirasakan yakni berupaya membangun peradaban manusia yang baik, berakhlak karimah, dan mewujudkan keshalehan sosial, sehingga pengelolaan dan pemakmuran Masjid Ar-Raudha yang dipimpin pnsiusan ASN ini terus mengoptimalkan membangun peradaban Islam dan pemberdayaan umat terutama dilingkungan perumahan tersebut.